

台湾旅行記 2019.冬

九份=キュウフン(日本語) =カウフン(台湾語) =チウフェン(中国語)

10年ぶりの海外旅行、冬の台湾に行ってきました。初台湾なので有名どころの九份へ。かつては金鉱発掘の街として栄えた地で、現在は石段や狭い路地、赤い提灯が特徴的なノスタルジックな雰囲気。

ジブリ映画「千と千尋の神隠し」の世界に似ていると話題になったことでも、とても人気の観光地となりました。景色を見ながらゆっくり台湾茶を楽しむのは最高です！特に夜の景色がステキらしいのですが、混雑を避けるため陽が沈む前に台北へ帰りました。(蟠口)



△基山街

九份のメインストリート。飲食店やお土産、雑貨店が並んで賑わっています。ときどき台湾独特の強烈な香り(臭豆腐?)が漂ってくるので苦手な方は注意です。いい香りのするエリアもあります。



△展望台から望む

雨が多いことでも有名ですが、見事な快晴！緑と海がとてもキレイでした。



△魚丸

魚のすり身の中に挽き肉を包んで茹でた団子。食べてませんが名物のひとつです。



△阿妹茶芸館

ジブリのモデルとも言われるお茶屋さん。

春の訪れ

某商業施設のまわりに植えられている梅の木の花が咲き始めました。買い物ついでに春を感じられるのはいいですね。春が来たということは、花粉も飛び始めました…。弊社には認めていない人も含めて花粉症のスタッフが半数います。仕事中もマスク着用者がずらっと並んでおりますので、弊社にお越しの際はギョッとされませんようお気をつけください。



赤い梅の花言葉は
優美な人・優雅♪



白は気品・澄んだ心♪



桃色の
梅の花言葉は
清らかさ♪